

Los Cracks que se pierden el Mundial

A falta de unos meses para el comienzo de Qatar 2022 hay jugadores que ya se mentalizan para la ocasión, mientras que otros se quedaron a nada de clasificar y tendrán que verlo desde sus casas.

Jugadores Europeos

En el viejo continente es donde más se evidencia la ausencia de varios jugadores que tienen un rendimiento muy bueno, esto es porque algunos no están rodeados de jugadores del mismo nivel y otros quedaron afuera por el nivel colectivo.

Erling Haaland

La mayoría de estos nombres se desempeñan en clubes de las denominadas 5 grandes ligas (liga francesa, inglesa, italiana, española y alemana), como es el caso del noruego Erling Haaland, uno de los mejores delanteros del mundo que marcó 29 goles en 30 partidos con el Borussia Dortmund esta temporada.

<https://www.youtube.com/watch?v=yvvqcKSeIis>

(Compilado de goles, regates y asistencias de Haaland durante el 2021)

Sus 5 goles en las eliminatorias europeas no alcanzaron para clasificar a Noruega que quedó 3º con 18pts y a 3 unidades de Turquía que fue a repechaje. La selección padeció la lesión de Haaland que estuvo ausente en los primeros 4 partidos donde logró 5 puntos de los 12 posibles.



(El lamento del noruego en el momento de su lesión)

Italia

Otra de las grandes ausencias para el mundial es la de la selección italiana. Un año muy raro para la tetracampeona del mundo que durante 2021 levantó el título de la Eurocopa en Wembley cuando venció a Inglaterra por penales.



(Italia festejando la Eurocopa 2020 disputada en 2021 por la pandemia)

Durante las eliminatorias fue una versión completamente diferente a la vista durante la Euro. Terminó segunda del grupo C con Suiza que terminó primera con 2 puntos más, Irlanda del Norte, Bulgaria y Lituania.

La Azzurra tuvo que jugar frente a Macedonia de local y luego se cruzaba con el ganador de Turquía - Portugal para definir quien clasificaba al mundial. Sorpresivamente perdió por la mínima frente a Macedonia y no juega el mundial por segunda vez consecutiva.

<https://www.youtube.com/watch?v=KImkbXwm63A>

(El gol que dejó a Italia afuera del mundial por segunda vez consecutiva)

Las figuras que se pierden el mundial son varias, los arqueros Buffon y Gianluigi Donnaruma, los centrales Bonucci y Chiellini, mediocampistas como Nicolás Barella, Lorenzo Pellegrini, Verratti y Jorginho, y delanteros como Insigne y Ciro Immobile.



(Donnaruma llorando luego de la derrota inesperada)



(Tristeza de varios y alegría de otros)

Otros jugadores europeos

La lista se amplía aún más si tenemos que mencionar a jugadores como el sueco Ibrahimovic, el central austriaco del Real Madrid David Alaba, el futbolista de Gabón Aubameyang y el arquero esloveno del Atlético Madrid Jan Oblak.

Africa

Pasamos de continente para hablar de grandísimos jugadores que no estarán en Qatar 2022, como es el caso de Mohamed Salah y Riyad Mahrez, cracks de la Premier League.

¡Error! Nombre de archivo no especificado.(Salah figura en Liverpool y Mahrez lo propio en el City)

Mohamed Salah

El egipcio fue clave para la clasificación de su selección a Rusia 2018, pero no pudo repetir su performance en el repechaje ante la Senegal de Sadio Mané que ya le había ganado la final de la Copa África 2021.

<https://www.youtube.com/watch?v=8OqJ09LzaiI>

(Tanda de penales entre Senegal y Egipto durante las eliminatorias africanas)

Riyad Mahrez

Por el lado de Argelia, su emparejamiento parecía más accesible. Se enfrentó con Camerún en el repechaje y había ganado 1-0 de visitante, por lo que un empate de local lo dejaba dentro de Qatar. Sorpresivamente perdió 2-1 en tiempo extra y quedó eliminada por el gol de visitante.

<https://www.youtube.com/watch?v=J-575OXBrqs>

(Resumen de la victoria de Camerún 2-1 sobre Argelia)



(El lamento de Riyad Mahrez y sus compañeros)

Sudamérica

Finalmente llegamos a nuestro continente, el sudamericano que no contara con figuras de países como Chile y Colombia. La selección chilena quedó 7° con 19pts y jugadores como Arturo Vidal y Alexis Sanchez no jugaran el mundial por segunda vez consecutiva.



(Imagen luego de la derrota frente a Uruguay de local por 2-0)

Colombia

La selección cafetera también quedó en la puerta del repechaje luego de perder varios puntos de local que los dejó en la sexta posición con 23 puntos a 1 unidad de Perú, clasificado a repechaje.

Algunos de los nombres que se pierden el mundial son los de Luis Díaz, figura del Liverpool, el arquero del Nápoli David Ospina, Juan Cuadrado, la dupla ofensiva del Atalanta integrada por Duvan Zapata y Luis Muriel, entre otros jugadores como Borré, James Rodríguez, Quintero y Sinisterra.



(Luis Díaz desolado luego de confirmarse la eliminación de Colombia)

El partido que significó un quiebre en la tabla de posiciones fue el que se disputó el 28 de enero entre Colombia y Perú. Fueron muchas las chances de gol de Colombia que se descuidó en una contra peruana y acabó en el único tanto del partido.

<https://www.youtube.com/watch?v=7t-RMfcD55w>

(Gol de Flores para poner el 1-0 y patentar el "Barranquillazo")

El equipo de los eliminados

Son muchos los jugadores que tuvieron un gran desempeño durante una o más temporadas y se quedan afuera del próximo mundial. Uno repasa puesto por puesto y este sería un posible equipo con todos esos cracks que verán el mundial por televisión.

